



☆参観授業・学級懇談会・PTA 総会へご参加いただき、ありがとうございました

先日はたくさんのご来校ありがとうございました。最高学年としてのプライドをもって頑張る姿をご覧いただけたのではないかと思います。懇談会では、今年の学校経営方針から学年・学級経営について、また子ども達の様子についてお話ししました。次回は5月23日(月)に参観授業と懇談を予定しています。懇談の際には、修学旅行説明会も行う予定です。

☆全国学力・学習状況調査を行いました

日本全国の小学生が、どこにいても同じ教育を受けられるように、全国の6年生の学力や学習状況を調べ、より良い学習を行う方法を考えたり、これからの学習の手助けをしたりするための資料にするために実施しました。どの子どもも最後まで諦めず、一生懸命に取り組む様子が見られました。



☆1年生のお世話、頑張っています

毎朝1年生の教室へ行き、朝の準備の仕方を教えたり、ご褒美タイムを行ったりしています。1年生のために休み時間も使って準備する姿に、頼もしさを感じます。当番に当たっている人は登校時刻が若干早くなっていますので、各家庭でご確認をお願いします。

☆個人懇談があります

来週から個人懇談が始まります。お忙しい中、時間を作っていただきありがとうございました。ご家庭での様子と、学校での様子を交流し、保護者の皆様とともに子ども達の成長を支えられたらと考えております。短時間ではありますが、よろしくお願い致します。

※期間中は特5日課となり下校時刻が異なりますので、ご確認下さい。

☆来週の行事

4月24日(月)→視力検査…保健だよりを参考に、用意をお願いします。

4月26日(水)→1年生を迎える会…6年生は「おかあさんといっしょメドレー」を行います。

忙しい日々の中ですが、一生懸命に取り組んでいます。